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清除“中梗阻”优化软环境
□ 本报特约评论员

“中梗阻”现象旷日持久，“中梗阻”危害
有目共睹，清除“中梗阻”之举动也非今日。
然而，“中梗阻”的幽灵却时隐时现，能办的
事拖着不办，好做的事袖手不做，以至少数
党员干部“不给好处不办事、给了好处乱办
事”，为难企业，伤害民众，影响了党群政群
关系，破坏了地区发展环境。

有人也许要说，中层干部总体是好的，
“梗阻”只发生在少数人身上。“一摊鸡屎坏
缸酱”，决定木桶容量的恰恰就是那块不起
眼的短板，极少数人的“梗阻”行为所造成的

危害不可小觑。
为此，2月 3日，市委办、市政府办联合

印发了《关于在全市开展“破除中梗阻、弘扬
正能量”专项行动的实施方案》（以下简称《方
案》）。《方案》列举了“中梗阻”的四个方面问
题，提出了三项整治措施。这标志着我市打响
了“清除‘中梗阻’、优化软环境”的攻坚战。

提出一个方案不是难事，但要将方案的
内容落地生根并取得实实在在的效果，却是
非常艰难的。因此，必须在认识、监督、整治
三个层面上抓铁有痕，不懈努力，久久为功。

认识要深。认识的深度决定着实践的程
度，没有对某项工作清醒深刻的认识，就不
可能取得工作的预期成效。各党政部门单位
要深刻认识开展破除“中梗阻”专项行动的
重要性和必要性。市场经济发展到今天，拼
政策、拼资源早已成为过去时；提升服务质
效，优化发展软环境，成为推动发展的不二
法门。要将专项行动与从严治党、从严管理
干部有机结合起来，与塑造部门单位良好对
外形象有机结合起来，与优化地区发展软环
境有机结合起来， (下转二版)
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中国集邮家博物馆（筹）微信公众号开通
本报讯（记者 管玮

玮）17日下午，中国集
邮家博物馆筹备组举行
微信公众号开通仪式。
市委常委、宣传部部
长潘建奇出席仪式，
并与中国集邮家博物
馆筹备组组长倪文才
一起，共同启动“中国
集邮家博物馆（筹）”微信公众号。

去年 5月，我市启动中国集邮家博物馆筹建工
作，得到了全国各地集邮爱好者的大力支持。截至目
前，中国集邮家博物馆筹备组已先后拜访了 40多
位集邮家及已故集邮家子女，征集到大量珍贵、具有
历史价值的邮品。为进一步普及中国集邮文化知识，
让社会大众更全面地了解博物馆筹备工作情况，方
便筹备组收集各方合理化建议，激发各地集邮家捐
赠展品的热情，筹备组决定在腾讯平台开通“中国集
邮家博物馆（筹）”微信公众号。该公众号发布内容既
有中国集邮家博物馆（筹）和筹备组成员相关简介，
又有博物馆自筹备以来各项工作历程回顾以及最新
动态等。同时，还设立了专门的联系方式，以便社会
各界提出意见、建议和参与投稿。

潘建奇在讲话中充分肯定了中国集邮家博物
馆筹备组一直以来所开展的各项富有成效的工作，
并希望筹备组在“中国集邮家博物馆（筹）”微信公众
号正式开通的基础上，以更高的工作热情，扎实推进
博物馆各项筹备工作，征集到更多邮品，使筹备工作
在新的一年里迈上新的台阶；要进一步加强领导、统
筹规划、集中精力，形成合力，力促博物馆早日以崭
新面貌呈现在世人面前。

市纪委牵头召开“破除中梗阻、
弘扬正能量”专项行动推进会———

深入推进“三服务”工作
本报讯（记者 王小敏）17日下午，

市纪委牵头召开“破除中梗阻、弘扬正
能量”专项行动推进会，以深入推进
“三服务”工作。市委常委、市纪委书记
朱莉莉主持会议。

会上，市纪委相关负责人对《关于
在全市开展“破除中梗阻、弘扬正能
量”专项行动的实施方案》（以下简称
方案）进行了解读,明晰了各部门单位
相应的工作职责。《方案》明确指出，
“破除中梗阻、弘扬正能量”专项行动
主要针对市级机关部门单位、驻邮部门
单位、乡镇园区干部（重点是各单位中
层干部）执行不力、效能低下、为官乱
为、推诿扯皮等“中梗阻”问题，通过围
绕问题发现“中梗阻”、抓实问题消除
“中梗阻”、正向激励树立好典型等整
治措施，进一步加强乡科级领导干部及
中层干部作风建设。

就如何推进“破除中梗阻、弘扬正
能量”专项行动，朱莉莉要求，要从思
想深处真正重视“破除中梗阻、弘扬正
能量”专项行动；要迅速启动，广泛宣
传，营造浓厚的氛围；要细化措施，明
确专人，压实工作责任，细化工作方
案，务实推进专项行动；要齐心协力，
形成强有力的工作合力，务求专项行动
取得实效；要强化监督，定期对发现的
问题和整改情况进行通报，努力营造风
清气正、敢于担当、廉洁高效的干事创
业氛围，为建设“强富美高”新高邮营
造良好的发展环境。

市委组织部、市优办、市级机关工
委、市人社局、市广电台、市新闻信息中
心等牵头单位，结合各自所承担的工作，
汇报了“破除中梗阻、弘扬正能量”专项
行动实施方案。大家表示，将认真对照
《方案》内容，突出问题导向，加强责任追
究，结合自身承担的职责，认真贯彻全面
从严治党、从严管理干部的要求，坚决遏
制和纠正执行不力、效能低下、为官乱
为、推诿扯皮等“中梗阻”问题。

康博多晶硅一期项目去年 11月正式投产后，运行质态良好，呈现产销两旺的势头。图
为该公司指挥中心工作人员正在一丝不苟地操作。 居朕宇 摄

我市出台政策意见———

缓解企业融资难“有办法”
本报讯（记者 殷朝刚）日前，市政府

出台《关于缓解企业融资难问题的意
见》，旨在切实缓解实体经济融资难，提
升金融服务经济发展的能力和水平，以
实现银企双赢，共同发展。

为促进各银行机构增加对我市的信
贷投放，扩大信贷投放的覆盖面，我市将
以政府性资金在银行中存款额度为杠
杆，加大对银行机构的考核力度，将考核
结果与政府性资金存款挂钩，即：哪家银
行信贷投放多，政府性资金存款就在此
家银行存得多。同时，健全银企对接机
制，实施银企信息双向发布。根据乡镇、
园区的产业特色和企业需求，以金融办
牵头，每月组织 1次以上银行行长服务
企业行活动，每次服务企业不少于 8家，
全年服务企业不少于 100家。另外，每
年要组织 2次以上大型政银企对接签约

活动；每季度向各银行、企业通报一次项
目建设、企业运行情况及信贷政策导向
和金融产品，实施银企信息双向发布。

为充分发挥政府资金引导作用，创
新政府服务融资方式，由市、乡镇园区政
府共同出资设立 8000万元的“金融实
业贷”风险资金池，作为企业贷款增信基
金，以撬动商业银行投放我市实体经济
新增贷款不低于 8亿元。同时，做大政府
企业发展资金规模，从 5000万元扩大
到 1亿元，使企业使用政府企业发展资
金的单笔额度从贷款额的 70%提高到
80%，以切实帮助企业解决短期资金“过
桥”周转难的问题。

《意见》提出，要加大对融资性担保
公司的扶持力度，对其缴纳的所得税地
方留成部分全额补贴。同时，积极鼓励资
产管理公司收购融资性担保公司不良资

产；引导融资性担保公司降低担保手续
费；建立政银保合作风险分担机制，落实
担保补贴和风险补偿资金；鼓励银行创
新金融产品，推进银行加快创新股权、动
产、应收账款、知识产权、排污权、仓单等
抵（质）押产品，并不断扩大覆盖面。

《意见》还提出，将大力发展资本市
场，加快企业直接融资，推进企业上市工
作，对上市（挂牌）企业将兑现相关奖励
政策。同时，推动成立各类产业基金，支
持我市中小企业转型升级加快发展。

据了解，通过政策意见的“刺激”，到
2020年底，我市银行业金融机构贷款金
额将达到 430亿元，年均增长 30亿元
以上；上市企业 5家以上，“新三板”挂牌
企业 20家以上，直接融资额在 100亿
元以上，引进基金公司 10家以上，规模
达 200亿元。

开发区组织上市后备企业“春训”
本报讯（通讯员琳琳朕宇记者 朝

刚）如何进军资本市场？16日下午，开发区
采取请进来讲、走出去看的方式为上市后
备企业开展“春训”，让企业了解资本市场
动态和政府相关优惠政策等，让企业进一
步熟悉上市或“新三板”挂牌的路怎么走。

“春训”过程中，开发区特邀华龙证
券公司等金融机构的相关专业人士为
参训企业负责人进行上市或“新三板”
挂牌业务知识培训，同时组织“春训”人
员赴甘垛镇两家“新三板”挂牌企业进

行实地考察学习。通过参观学习，大家
了解到，企业要上市，企业主要负责人
必须坚定信心，更新观念，规划管理；同
时，企业与资本市场接轨后，品牌效应、
中标概率、资金回笼等方面的利好明显。

据了解，开发区为上市后备企业举办
“春训”，目的是帮助企业家树立干大事、
创大业的雄心壮志，坚定不移、持之以恒
地抓好上市工作。同时，倒逼企业制订好
企业上市时间表，选好券商、会计事务所
等中介机构。

张新钢率队赴太仓武进江阴高新区考察

学习新经验
谋求新发展
本报讯（通讯员 晓帅）16至 17日，市委副书

记、高新区党工委书记张新钢率队赴太仓、武进、江
阴学习考察三地高新区创新创优新成果，借鉴高新
区发展的好经验、好做法，拓展高新区区域合作的新
空间。副市长、高新区管委会主任王永海参加活动。

考察期间，张新钢、王永海一行先后深入太仓
市规划展示馆、科技创业园、留学人员创业园、苏州
健雄职业技术学院及健雄中德技术培训中心，常州
科教城、武进青武创客空间、津通工业园，江阴高新
区长电科技股份有限公司、法尔胜泓昇集团有限公
司、领军人才创智园、规划展示馆等地深入考察。每
到一地，考察团看现场、听介绍，就高新区体制机
制、综合评价体系、绩效考核、产城融合、创新平台
建设、产业创新、人才引进等与当地高新区负责人进
行座谈交流。

考察团还结合高邮及高新区产业发展重点，积
极与三地高新区对接，推介发展优势和承接项目，
谋求拓宽与三地高新区的合作空间和领域，推进合
作共赢发展。

破除中梗阻弘扬正能量


